

よろねおね小合

コロナ禍の中での「ミ」協との絆

小合地域コミュニティ協議会

会長 古田 治



明けましておめでとございます。

令和四年の新しい年を迎え、皆さんそれぞれの立場で誓いも新たにされた事と思います。昨年、コミュニティ活動に自治会・町内会をはじめ多くの皆様からご尽力をいただきありがとうございます。令和3年度の活動もあと少

しを残すところとなりましたが、このコロナ禍の中でコミュニティ活動・行事が行われた事は皆様方のご理解、ご協力の賜物と感謝申し上げます。昨年は、コロナ禍の中での活動ができるのか、不安の日々でした。コミセン利用団体の皆さん、コミ協専門部会・役員の方には苦勞をおかけしました。しかしコロナ禍の中でも、少しずつでもできる事からやろうと、役員会で話し合いました。なにもしないとコミュニティの和がなくなってしまうと言うお話も聞か

てきました。ならばマスクの着用・手や指の消毒・検温といった感染予防対策をしっかり行い、コミセンに入館されたら活動中においては原則、マスクを外さない。その上で安全・安心なコミュニティ活動を実行していきたい。このような対策を取りながら、11月6日に「花の小合」のPRとしてチューリップの球根植えをコミ協職員・防災環境部・各専門部の協力をいただき行いました。また、11月14日には「コミ協芸術祭」を行いました。芸術祭には、小合中学校・小合東小学校・小合小学校・小合東幼稚園・小合東放課後児童クラブ・こもればび亭・ちあきの会・小合小地域コーディネーター・小合地域サロン・コミセン利用

発行者
小合地域コミュニティ協議会
(コミュニティセンター内)
☎0250-25-2299
発行人/古田 治
編集/総務部

地域の人口動態	
令和3年12月末現在	
世帯数	1,260戸
人口	3,602人
男	1,756人
女	1,846人

団体の皆様の協力をいただきまして、すばらしい芸術祭を開催することができました。そして12月12日には、子どもと大人が一緒に楽しめる「クリスマス集い」が行われました。小合地区社協・地域サロンの皆様のすばらしいアイデアの中で、参加された皆様にも楽しい一日で有り、人生のアルバムの1ページに思い出として残していただければ嬉しく思います。結びに、小合地域の皆様の協力と連携に感謝して、新年の挨拶とします。今年もよろしくお願致します。



消防団活動に、永年に亘り地域の安全・安心に多大な貢献をされて退団された団員の皆様に、このたび小合地域コミュニティ協議会より感謝状を贈呈して感謝の意を表しました。(第7分団1名、第8分団7名)



消防団へ
感謝状を贈呈

「クリスマスの集い」開催 12月12日(日)



12月12日(日)「クリスマスの集い」を開催しました。

コロナ禍の中で三密を避けるため、募集人数を80名としたため、参加できなかった皆様にはお詫びいたします。

コロナ感染拡大防止で「検温・手指の消毒・マスク着用」をお願いしました。

運営スタッフの趣向を凝らした飾りつけやクリスマスツリーで雰囲気盛り上がりしました。

「クリスマスリースを作り」「PPKサポーターによるじゃんけんゲームやリズム遊び」をし、ピアノ伴奏で、「あわてんぼうのサンタクロース」や「ジングルベル」などのクリスマスソングを歌いました。

そこへ、そりに乗ったサンタクロースさんがプレゼントをいっぱい持って、トナカイ

さんとやって来てくれました。一人一人がサンタクロースさんからプレゼントを貰いながら、サンタクロースをじっと見つめていた女の子が「本当のサンタクロース？」と聞いていた姿が、いじらしく可愛かったです。

サンタクロースさんに、来年もまた来てくれることを約束し、名残惜しくも閉会となりました。「楽しかった!!」と小学生、「おもしろかったね!!」と高齢者、その笑顔がとても素敵でした。

早々からの準備で力を注いで頂いた地域のスタッフさんの力も大きく、小合地域の結束力を感じました。来年は、コロナ感染が収束し、より多くの方から楽しんで頂きたいと思っています。



小合リベラール解散



平成6年に小合中学校の子ども達で活動しはじめたサッカー、(当時のネーミングは小合少年サッカー団、花植ボランティアでは小合少年咲花壇)その後、小合サッカー少年団、とネームを変え現在の「小合リベラール」に落ち着きました。

平成11年から小合地区育成会のご指導、ご協力を頂き小合全体、その後秋葉区外からも子供たちが通ってくれました。あくまでも子供たちが主役ですが、保護者会のみなさんから手厚いサポートを頂き、また、大勢の方々からコーチをして頂きました。

保護者会OB会も立ち上げて頂き、ご支援をして頂きました。田中監督も、なんとか続けようと努力され今日まで来ましたが、フットサルもできる人数も厳しく、令和3年度で活動を終了いたします。

長い間、大勢の皆様からご支援いただきました。ありがとうございました。

2022年1月 小合リベラール 大谷光夫

尚、リベラールで獲得していた1995年からのパネルや賞状トロフィーなどを少ないですが、小合小学校さんのご厚意で今年の春の運動会当日、体育館の一画に展示する予定です。当事者の方で、早い方順になります。記念にお持ち帰り下さい。

【編集後記】

クリスマスやお正月はいかがお過ごしになりましたか？ 本年も小合コミ協の活動を通じて、小さな出あい大きな実りが、ありますよう皆様のご参加をお待ちしております。よろしくお祈り致します。

(総務部 M)